



【新たな1年へむけて】

いつもご利用いただきありがとうございます。落ち葉舞い散る季節となりましたね。

今年も残すところ約1ヶ月となりましたが、皆さんやり残したことはありませんか？

ご利用者さんとの会話の中で、「何気なく生活を送っていると、あっという間に1年が経つわ」とよく耳にします。

より良い1年にする為にも、今年の振り返りをしてみてはいかがでしょうか？

この1年の出来事を思い返した時に、ついついネガティブなところに目が行きがちですが、今年楽しかった思い出や嬉しかったこと、達成できたことなどポジティブなことを振り返るのも良いと思います。メモに書いたり、人に話すことも良いと言われています。

来年へ向けて前向きな気持ちをもてるように、是非一度「今年の振り返り」と「来年の目標」を考えてみましょう。私たち職員にもお話しただけると、達成へ向けて支援できることがあります。と思っていますので、いつでもお声掛け下さい。

新館オープンしました



本年8月に新館がオープンしました。

本館の入院50床（障害者施設等病棟）、人工透析、外来診療、在宅医療、デイケアセンター、訪問リハビリ事業に加え、

新館では、地域包括ケア病棟の入院20床、透析室が30床から41床に拡張しました。今後も更なる地域医療の一端を担えるよう努めて参りますので、宜しくお願い申し上げます。



美杉会の願い（法人理念）

- 私たちは、患者さんの苦痛をすみやかに和らげることに努めます。
- 利用者さんが心豊かで安心した生活を送れるよう支援します。
- 常に向上への志をもちます。
- 医療・保険・介護を包括的に行い、地域社会へ貢献します。

異動のお知らせ

この度、12月16日付けで男山病院へ異動することとなりました。

ご利用者さん、ご家族さんには大変お世話になり感謝申し上げます。

どこかで顔を見かけた際は、お声掛けいただくと幸いです。

今後も皆様のご健康とご多幸をお祈りいたしまして、ご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



理学療法士
主任 津野 裕樹